

PRENDRE CONSCIENCE DE LA PRÉSENCE DE DIEU

Respirez profondément. C'est le même air que nous respirons tous, qu'il s'agisse des réfugiés en déplacement ou de ceux qui vivent dans le confort de leur foyer. C'est le souffle du Saint-Esprit qui donne la vie à chacun d'entre nous. Dieu est là.



Pour certains, Dieu peut sembler absent. Continuez à explorer ce sentiment d'absence. Où se fait-il particulièrement sentir? Où se trouve l'espace que Dieu désire occuper?

EXAMEN

Prenez un moment pour rassembler les informations dont vous disposez sur une situation ou une crise impliquant des réfugiés. Où cela se produit-elle? Qui est touché? Où vont-ils? Comment sont-ils accueillis?



Examinez ces informations. Identifiez les éléments manquants. Laissez ces informations vous guider dans votre prochaine étape.



PRÊTER ATTENTION

En analysant les informations, qu'est-ce qui vous frappe? À quoi revenez-vous sans cesse? Comment vous sentez-vous? Êtes-vous en colère? Contrarié(e)? Attristé(e)? Avez-vous envie de provoquer un changement?

Soyez à l'écoute de ce sentiment et prêtez attention. Ce que vous ressentez est réel.

CHOISISSEZ UN ÉLÉMENT ET PRIEZ À PARTIR DE CELUI-CI

À ce stade, vous avez peut-être identifié un élément - une pensée, une image ou un sentiment - que vous ne pouvez pas ignorer. C'est quelque chose qui reste gravé dans votre mémoire. Priez à partir de cela.

Comment l'aborder? Pouvez-vous faire quelque chose chez vous? Ou êtes-vous appelé à agir?



ATTENDRE DEMAIN AVEC IMPATIENCE

Conservez cette pensée, cette image ou ce sentiment jusqu'au lendemain. Comment se présentera-t-il demain? Que ferez-vous différemment? Éloignez-vous de l'indifférence et permettez à cette prière de devenir une action inspirée en faveur des réfugiés et des personnes déplacées de force.

PRIÈRE FINALE:

Seigneur des peuples,

Nous prions pour que nous puissions accompagner les personnes en déplacement, et marcher solidairement avec celles qui ont dû quitter leur foyer.

Puissions-nous les servir humblement, tout en ignorant le coût, mais en donnant librement ce que nous avons.

Ôtez toute peur et permettez-nous de devenir une voix qui crie dans le désert,

Nous proclamerons la bonne nouvelle et nous plaiderons en faveur des personnes déplacées de force.

Puissions-nous suivre votre exemple et être un ami pour les exclus et un défenseur prêt à intervenir en cas de besoin.

Gardez-nous unis en tant que famille, rassemblés dans la foi, l'espoir et l'amour.

Amen